

BOLETÍN No. 296 ->>

Más de 1 mil estudiantes del bachillerato de la UAA concluyen sus estudios.

UAA no sólo mantiene sino que eleva el nivel de calidad de sus egresados, con modernidad y equidad: JJSR.

El Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes logró registrar una eficiencia terminal global del 83%, manteniendo además el primer lugar en el EXANI II por subsistema en el estado, por lo que se aprecia que la Institución responde a los retos para la educación; así lo manifestó el decano del CEM, Juan José Shaadi Rodríguez, en representación del rector Mario Andrade Cervantes, durante las ceremonias de entrega de reconocimientos a los estudiantes del bachillerato de la UAA que concluyeron sus estudios.

Shaadi Rodríguez explicó que en el plantel Central del CEM se registró una eficiencia terminal de 90% y de 80% en el plantel Oriente, manteniendo además el primer lugar por subsistema en el estado por los resultados de los estudiantes en el EXANI II de CENEVAL, por lo que la Autónoma de Aguascalientes no sólo mantiene sino que eleva el nivel de calidad de sus egresados, con modernidad y equidad, aún tras el aumento de 200% adicional en la cobertura educativa para el nivel medio superior de la UAA.

En este 2016, fueron más de 1 mil estudiantes los que concluyeron sus estudios, por lo que también representa la generación con mayor cantidad de egresados, los cuales se diferencian de otros estudiantes por sus valores universitarios como la autonomía y la responsabilidad, pluralismo, humanismo y calidad.

En esta ocasión los egresados del bachillerato general por competencias de la UAA son 458 del plantel Central, 616 del plante Oriente y 23 del programa de Bachillerato Internacional, los cuales tienen los conocimientos necesarios para continuar con sus estudios de educación superior y enfrentar las exigencias que dicho nivel educativo implica.

Finalmente, el decano del CEM destacó la relevancia de la obligatoriedad de la educación media superior en México desde el año 2010, pues responde a la necesidad de forjar a ciudadanos responsables y comprometidos para que encuentren más oportunidades de desarrollo; pero además subrayó que la reciente reforma integral por parte de gobierno federal para asumir un marco curricular común fortalece la vinculación de este nivel con la educación superior.

Durante las ceremonias también se entregaron reconocimientos especiales a los estudiantes con mejor promedio y mejor EXANI II, entre los cuales destacan Luis Roberto Cervantes Guevara, con el resultado más alto del EXANI II a nivel estatal con 1 mil 288 puntos; Edgar Enrique Silvera Delgadillo, por el promedio más alto de toda la generación del plantel Central; Karen Paola García Menchaca y Efraín Gabriel Mendoza Famoso del turno matutino del plantel

Oriente, por mejor promedio y mejor puntaje en el EXANI II respectivamente; así como Yoseline Montserrat Campos Reynoso e Israel Álvarez Barreto por las calificaciones más altas de su generación en el turno vespertino del plantel Oriente, así como Eduardo Díaz Escalera por el mejor EXANI II en dicho plantel y turno.

Durante las ceremonias estuvieron presentes integrantes de la H. Junta de Gobierno, en representación de Rodolfo González Farías, titular de este órgano colegiado; Marta Rocío Ávila de Santos, secretaria académica del plantel Central del CEM; Gabriela Román Loera, la secretaria académica correspondiente al plantel Oriente; Donaciano Ramírez Esparza, secretario Administrativo del plantel Central; y su homólogo del plantel Oriente, Martín Teófilo Díaz Acero.

